
Le présent des verbes en –CER, -GER, -GUER 

I. Les verbes en –CER. 

Au présent, les verbes terminés par –CER comme lancer prennent un ç devant le a ou le o 

pour conserver le son [s]. 

 

Exemple : lancer 

je lance 

tu lances 

il, elle lance 

nous lançons 

vous lancez 

ils lancent 

 

II. Les verbes en –GER. 

Au présent, les verbes terminés par –GER comme manger prennent un e devant le a ou le 

o pour conserver le son [ge]. 

Exemple : manger 

je mange 

tu manges 

il, elle mange 

nous mangeons 

vous mangez  

ils mangent 
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III. Les verbes en –GUER. 

Au présent, les verbes terminés par –GUER comme conjuguer conservent le u devant a 

ou o pour respecter le son [g]. 

Exemple : conjuguer 

je conjugue 

tu conjugues 

il, elle conjugue 

nous conjuguons 

vous conjuguez 

ils conjuguent 

 


